

佐野市成人式

佐野市成人式が3つの地域に分かれ、8日に開催されました。

佐野地域では山崎康平さんが、田沼地域では長谷川ひかるさんが、そして葛生地域では中嶋基之さんが成人代表として挨拶。それぞれが両親や恩師への感謝を述べるとともに「成人として自覚を持って生活しましょう」と新成人たちに語りかけていました。

新成人の皆さん、成人おめでとうございます。

学校などで佐野を離れている方もいるかと思いますが、ぜひ故郷・佐野市へ戻ってきてください。



消防出初式

1月15日、佐野市役所南側の県道桐生・岩舟線で消防団員689名、車両61台が参加して壮大な街頭行進が行われる消防出初式が開催されました。

行進には幼年消防クラブや少年少女消防クラブ、女性防火クラブが参加し、幼年消防クラブの子どもたちは、沿道の皆さんに大きな声で「火の用心」を呼び掛けていました。

また、この日は佐野鳶工業組合による梯子乗り、青藍泰斗吹奏楽部による演奏、消防本部の消防車両行進が披露。伝統の梯子乗りでは、高いはしごの上で次々と繰り出される技に、観客から歓声が上がっていました。

乾燥し、風が強い日々が続きます。皆さんも「火の用心」をよろしくお願いします。





生涯スポーツ 女性バレーボール

優良スポーツ団体として表彰を受けた際の祝賀会

佐野市女性バレーボール協会では「スポーツ立市」を推進する佐野市の中で、生涯スポーツのひとつとして「女性バレー」に楽しく取り組んでいます。

そうした活動が評価され、平成28年度には文部科学省により、全国の生涯スポーツ功労者158名・生涯スポーツ優良団体113団体のひとつとして表彰され、1月14日には盛大な祝賀会を開催しました。

市内各地域でバレーボールを楽しんでいます。ご興味をお持ちの方は、ぜひご参加ください！

(市民記者 中里聖子)

県南5市駅伝

1月9日、県南5市が参加する駅伝大会が開催され、佐野市では佐野Aが、高校生4人の区間賞の走りで、1位でゴールにたどり着きました。

各市2チームの合計タイムで争われる総合順位では、栃木市が優勝。佐野市は総合3位の結果でした。選手、関係者の皆さんお疲れ様でした。



区間賞の4人

(左から飯田さん、関沼さん、樋口さん、飯塚さん)



リーグ優勝の報告 石井琢朗さんが来訪

12月22日、佐野市出身で、現在、プロ野球の広島東洋カープで1軍打撃コーチを務める石井琢朗さんが、同球団の2016年シーズンのセントラル・リーグ優勝の報告に、市役所を訪れました。

石井さんは現役時代、横浜ベイスターズ(現・横浜DeNA)や広島東洋カープで活躍。2006年には2千本安打を達成し、佐野市の市民栄誉賞を受賞。2012年に引退後、広島でコーチを務めています。

石井さんは2016年のリーグ優勝を報告するとともに「来シーズンこそは日本一になりたい」と話していました。

女子ボクシングで全国優勝

12月に愛媛県今治市で開催された第15回全日本女子ボクシング選手権大会において、ジュニアの部・ライトフライ級で、小倉あずささん(赤見町・白鷗足利3年)が優勝しました。

小倉さんは高校入学後、マネージャーを経てボクシングを始め、この大会を高校生活・そしてボクシング人生の集大成として臨んだそうです。市役所に優勝報告に来た際には「自分のスタイルを最後まで貫き、優勝できました」と話していました。

優勝、おめでとうございます。

